

Maybelline y Mercado Libre impulsan la salud mental en México con una donación especial a Fundación Origen



- *Brave Together* es una iniciativa de Maybelline New York, en la que Mercado Libre se une para que todas las ventas realizadas el 10 de octubre en la tienda oficial de la marca de cosméticos dentro del marketplace amarillo sean donadas a Fundación Origen

Ciudad de México a 7 de octubre de 2024.- *Brave Together* de Maybelline New York es una iniciativa que tiene como propósito desestigmatizar la ansiedad y la depresión, y facilitar el acceso a recursos de apoyo para quienes viven con estos padecimientos. En conmemoración del *Día Mundial de la Salud Mental*, Mercado Libre, el marketplace más rápido de México con más de 2,300 tiendas oficiales, se une por tercer año consecutivo a esta gran iniciativa

El 100% de las ventas realizadas el 10 de octubre a través de la [tienda oficial de Maybelline New York](#) en Mercado Libre será donado a la iniciativa *Brave Together* y a Fundación Origen, una organización dedicada a la atención integral de la mujer que sufre violencia o vive en pobreza en nuestro país. Maybelline, bajo la iniciativa *Brave together*, lanzó en 2022 una línea de ayuda operada por Fundación Origen para brindar atención psicológica y orientación confidencial, a nivel nacional. Desde su implementación, la línea ha brindado 12,000 servicios, impactando de manera positiva la vida de más de 10,000 personas en tan solo 3 años.

“En Mercado Libre, no solo democratizamos el comercio electrónico, también buscamos generar un impacto positivo en la sociedad. Este año, estamos emocionados de reforzar nuestra alianza con Maybelline para apoyar a Fundación Origen y ayudar a transformar la vida de quienes luchan contra la ansiedad y la depresión”, comentó Jorge Garau, Director de Retail en Mercado Libre México.

El objetivo para 2024 es recaudar **\$1.7 millones de pesos en donaciones**, superando la meta del año pasado, para continuar apoyando a todas las personas que enfrentan problemas de salud mental y especialmente a las nuevas generaciones. Según recientes estudios, el **77% de la Generación Z en México** ha buscado algún tipo de tratamiento relacionado con estos padecimientos.

Además, Maybelline New York ha reforzado su compromiso con la salud mental a nivel global a través de *Brave Together*, con una meta de donar **\$10 millones de dólares** para 2025 a organizaciones que promueven el bienestar mental y apoyar a 1 millón de conversaciones en 5 años.

“En Maybelline creemos que la belleza va más allá del exterior. *Brave Together* es una forma de reafirmar nuestro compromiso con las generaciones más jóvenes, quienes necesitan apoyo para enfrentar los desafíos emocionales de nuestro tiempo,” señaló Josie Girón, **Directora de Maybelline México**.

Los interesados en aprender más sobre la ansiedad y la depresión pueden visitar el [sitio web de Brave Together](#), donde encontrarán recursos útiles, herramientas de autoayuda y una comunidad de apoyo. También está disponible

una línea gratuita de atención las 24 horas del día para quienes requieran hablar con un experto: **800 520 0102** o vía WhatsApp al **55 7885 3422**.

Por su parte, **Fundación Origen** ha jugado un papel clave en ofrecer atención integral a las personas afectadas. “**La colaboración con Maybelline y Mercado Libre nos permite seguir brindando apoyo a miles de mexicanos que necesitan acompañamiento psicológico y legal. Estamos agradecidos por esta oportunidad de ampliar nuestro alcance,**” afirmó Mariana Baños, **Presidenta de Fundación Origen**.

En un país donde el **27.6% de la población** ha experimentado algún tipo de trastorno de ansiedad y depresión, iniciativas como *Brave Together* son fundamentales para fomentar el diálogo, el apoyo y la comprensión hacia quienes sufren en silencio.

###

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.

Sobre Maybelline New York

Maybelline es la marca #1 de maquillaje en el mundo y ha sido una fuente de inspiración para millones de personas en todo el mundo, se ha convertido en un icono de la industria de la belleza. Es una marca conocida por su innovación constante y su compromiso con la sociedad. Ofreciendo una amplia gama de productos que van desde bases y labiales hasta máscaras de pestañas y sombras de ojos, Maybelline se dedica a ayudar a las personas a realzar su belleza única y a expresarse a través del maquillaje.

Su enfoque en la accesibilidad y la diversidad ha hecho que sus productos sean accesibles para personas de todas las edades, géneros y etnias, promoviendo así la autoexpresión y la confianza en uno mismo, es por eso que también ofrece recursos y apoyo a través de Brave Together, causa enfocada en sensibilizar, educar y luchar contra la ansiedad y la depresión, demostrando así que la belleza va más allá de la apariencia física; se encuentra en la fortaleza interior de cada individuo, y que una buena salud mental es vital para ello.

Más información en [maybelline.com.mx/](https://www.maybelline.com.mx/) | FB: [@maybellinemexico](https://www.facebook.com/maybellinemexico) | TW: [@MaybellineNYmx](https://twitter.com/MaybellineNYmx) | YT: [MaybellineMexico](https://www.youtube.com/MaybellineMexico)

Sobre Fundación Origen

Fundación Origen es la institución pionera y líder en la atención integral de la mujer que sufre violencia o vive en pobreza en nuestro país. Con 25 años de trayectoria y alcance nacional, han brindado más de 1.6 millones de servicios por medio de sus dos programas de atención, la Línea de Ayuda Origen y sus 5 centros comunitarios Casa Origen, los cuales operan con una metodología propia y de alto impacto, con tres líneas estratégicas de Desarrollo Humano, Económico y Salud, para darles las herramientas necesarias para acceder a oportunidades que mejoren sus condiciones de vida, la de sus familias y de su comunidad.